

República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela, condena el cobarde ataque terrorista ocurrido en la ciudad de San Petersburgo, este 2 de abril de 2023, en el cual perdió la vida un corresponsal de prensa y más de 30 personas resultaron heridas.

Al respecto, expresamos nuestras más sentidas condolencias y fraterna solidaridad a los familiares de las víctimas en este criminal e injustificable hecho terrorista. Asimismo, elevamos la voz para condenar el terrorismo en todas sus formas y manifestaciones, el cual constituye una de las amenazas más graves a la paz y la seguridad internacionales.

El Gobierno Bolivariano, a través de su Diplomacia de Paz, reitera que la paz es el único camino y destino de la humanidad, en aras de alcanzar la necesaria unidad de la comunidad internacional en la lucha contra toda forma de violencia, de conformidad con los principios y propósitos de la Carta de las Naciones Unidas y otras obligaciones previstas en el derecho internacional.